Presqu'île tennis de table. Invincible à domicile!

Publié le 05 février 2013



Loïc Tudal et Kévin Parent, les fers de lance de la D4.

Vendredi soir, les deux équipes seniors du Presqu'île tennis de table évoluaient dans leur salle du complexe sportif, pour la seconde journée de la phase retour du championnat par équipe. La D3 a su faire une entame de match tonitruante pour déjouer les pronostics et, rapidement, mener 6 à 0 contre les Châteaulinois, saisis à froid. Si plusieurs performances sont à mettre à l'actif des joueurs locaux, on peut cependant citer le sans-faute (quatre victoiresplusle double) réalisé par Romain Reboul, grand artisan de la victoire finale, 12 à 6. Sur les tables voisines, la D4 se mettait également en valeur contre les joueurs de Plonévez-du-Faou, pour s'imposer 13 à 5. Dans ce match aussi, les sociétaires du Pitt, galvanisés par les encouragements de leurs partenaires, ont réalisé de nombreuses perfs.

Le match parfait de Loïc Tudal

On ne citera que le match parfait du jeune Loïc Tudal, tout juste issu de l'école de ping, qui a littéralement « écoeuré » tous ses adversaires du soir, en les surclassant avec un calme et un mental digne des plus grands joueurs. Les portes de l'équipe première lui sont déjà grandes ouvertes. Dans le championnat jeunes, l'équipe crozonnaise se déplaçait à Châteaulin et s'est inclinée sur le score de 8 à 2.